



にじ 虹のかけ橋

令和8年1月30日

第20号

文責 校長

市PTA連合会要望書に対する回答

先にPTA会員の皆様からお寄せいただいた市に対する要望事項につきまして、市当局より回答がありました。詳細については、2月のPTA参観日・全体会でもお伝えいたしますが、一部抜粋して、ここでもお知らせいたします。(岩谷小関連)

◇：要望 ：回答

◇子育てに費用がかかるので、もう少し会費などを安くしていただけたら助かります。

学校における諸費用につきましては、保護者の負担軽減を考慮し、必要に応じて学校における工夫や見直しについて配慮してまいります。

◇特別教室とランチルームへのエアコンの設置をお願いします。

暑い日にはその教科の教室に限らず、エアコンのある教室での授業を学校にお願いしています。普通教室以外にもエアコンのある教室がありますので、学校側で内容を工夫しながらの授業をお願いしているところです。エアコン設置には維持管理費を含め、多額の費用がかかることから、ランニングコストや将来の設備更新費用などを検証しながら、廃校となる学校からの再利用も含め、使用頻度の高い特別教室から順次設置できるよう努めてまいります。

◇大内小と岩谷小の合同のスポ少に関して、練習場所への移動の協力をお願いします。

2校以上の小学校区にまたがって活動しているスポーツ少年団が多数ある状況で、一様ではない各団の活動に伴う移動に対し、市が直ちに移動手段を提供することは困難な状況です。どのようなサポートが可能か研究してまいります。

◇部活動について、由利本荘市では競技人口の少ないスポーツや少子化で子どもが減少し、学校単位でも難しくなってきている中で、どのような対策をお考えでしょうか。

現在、本市の現状を踏まえ、部活動の段階的な地域移行について検討を重ねております。今年度はサッカーと女子ソフトボールについて、地域クラブとしての募集がスタートします。今後も中学生を受け入れる準備ができた競技から地域クラブの公募を開始いたします。

3・5年生の学年閉鎖に際しまして、保護者の皆様にはご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。学校では、引き続き子どもたちの健康の保持と感染拡大防止に努めてまいります。ご家庭におかれましても、手洗い・うがい、必要に応じてマスクの着用などについて、ご配慮とご協力をお願いいたします。



全校新春書き初め大会

1月15日（木）に新春書き初め大会を開催しました。1・2年生は硬筆、3年生以上は毛筆で取り組みました。教室には「春の海」のBGMが流れ、静かで張りつめた空気の中で、筆を進めていました。



6年生3Dプリンター創作教室



1月20日（火）に3Dプリンター創作教室が開催されました。タブレットを使用し、名前入りのネームプレートを設計しました。設計図や有効数字など専門的な話もあり、充実した時間となりました。

3年生豆腐づくり体験

1月23日（金）に豆腐づくり体験を行いました。大豆から豆乳を搾り、豆腐となるまでを体験する貴重な時間となりました。豆腐のかたまり具合も丁度よく、おいしそうにできあがりました。



新入生体験入学・入学説明会

1月28日（水）、来年度入学予定の園児を迎えて、新入生体験入学と保護者を対象とした入学説明会を行いました。

園児の皆さんには、1年生の子どもたちと一緒に学校探検をしたり、じゃんけん列車を楽しんだりしながら、元気いっぱいに活動することができました。この日のために、1年生は計画や準備に意欲的に取り組み、当日は園児にやさしく関わる姿が見られ、子どもたちの成長を感じるひとときとなりました。

また、学年閉鎖中の5年生に代わり、4年生が「ピンチヒッター」としてお出迎えの役割を担い、張り切って活動してくれました。

全校児童・教職員一同、新入生の皆さんのご入学を心より楽しみにしています。



子どもたちの活躍

☆サッカー

第28回ニプロハチ公ドーム杯 フットサル大会U-10の部 ゴールドクラス
3位 本荘南FC U-10 4年 熊* * *、今* * *、澤* *

☆剣道

令和8年由利本荘市岩城地区寒稽古納め剣道大会
5・6年男子の部 準優勝 6年 佐* * * * *